

Les Lionnes Indomptables contraintes de renoncer à un tournoi en Croatie pour défaut de visas.

Une curieuse affaire de Visa pour les lionnes indomptables du Volley défraie la chronique. En effet, l'équipe nationale du Cameroun de volley-ball féminin n'a pas pu s'envoler pour la Croatie.

Selon le site Camevolley.com, les Lionnes Indomptables se sont vues refuser les visas qu'elles avaient sollicités. « Le retrait des triples championnes d'Afrique de la compétition fait suite à des problèmes d'obtention de visas d'entrée au sein du pays organisateur. En conséquence, le Cameroun perdra sur tapis vert son match de quart de finale qui devait l'opposer au Porto Rico vendredi », informe le site dans article publié le 28 Juillet 2022.

Le Cameroun, vainqueur des trois dernières éditions de la Coupe d'Afrique des Nations, devait prendre part à la Challenger Cup, un tournoi organisé dans la ville de Zadar du 28 au 31 Juillet 2022. La Belgique, la Colombie, la Croatie, la République tchèque, la France, le Kazakhstan et Porto Rico y ont pris part.

Cette compétition constituait un bon galop d'essai pour les pouliches du sélectionneur Jean René Akono en vue des prochains Jeux de la Solidarité Islamique prévus à Konya en Turquie

du 08 au 19 août 2022 et des championnats du monde féminins de volleyball organisés à la fois par les Pays-Bas et la Pologne en Septembre et Octobre prochains.